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合 唱 コ ン ク ー ル 練 習 中

10／28(木)のコンク
ール本番に向け、どの学
級も一生懸命練習をして
います。２年目とあって
練習もスムーズです。今
年度の学年優勝は何組に
なるでしょうか。

学級 指揮者 ピアノ

１組 平山滉一朗 内田 玲

２組 綱川 瑠一 落合 皐月

３組 笹谷 千花 本山 瑛久

４組 増渕花里奈 大橋 幸來

５組 青山 桂大 関口 奈桜

気がつけば10月、１学期も終了です。２年生になった４月が昨日のように感じられますね。

中学校生活の半分が終わった折り返し地点でもあるのですが、振り返ってみて、自分は成長し

たところはどこなのかズバリ言えるでしょうか。今後は進路選択を中心に、どんどん忙しくな

ります。自分の目標に向かって、しっかりと進んでいけるように先を見て生活しましょう。

・自主学習を頑張りました。毎日、後で見返して

復習できるように分かりやすくポイントをまとめ

たり、自分が一番覚えられえる方法で英単語や漢

・学級委員長という仕事は大変そうでした 字の練習をしたりしました。２学期も工夫してできる

が、クラスのみんなが自分から行動してく ようにしたいです。（2-１ 黒子捺未）

れたのでとても助かりました。３分前着席の ・１学期は、コロナの影響で宮チャレが中止にな

呼びかけなどがうまくできなかったところがあっ ってしまいとても残念だった。その分、一日一日

たので、２学期は呼びかけができるように頑張り を大切に過ごしながら、クラスをまとめることが

たいです。 （2-2 近藤太介） できたので良かった。（2-3 松井汰知）

・１学期に頑張ったことは、学級委員長と ・学級委員としてクラスをまとめられるように頑

しての３分前着席の呼びかけです。最初は恥 張りました。新しい運動会の練習では、初めはなかな

ずかしくてできませんでした。頑張って呼びかけ かまとまらなかったけど、だんだんみんなが協力するよう

ていたら、クラスの皆がこたえてくれるようになり、 になり、本番では最高記録が出せたので本当に嬉しかっ

やりがいを感じました。この経験を、今後も生かし たです。この経験を生かし、合唱コンクールでも頑張りた

ていきたいです。（2-5 武田夕芽） いです。（2-4 中山陽奈）

１学期の反省
（１学期学級委員長から）


